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Protokollauszug
zur Sitzung des Schulausschusses vom 15.05.2019

Top 12 Anfragen

KTA Schmidt fragt an, ob für die KGS-Sporthalle bereits die Reparaturaufträge vergeben seien. KOAR Ha-
gelstein informiert, dass eine Maßnahmenliste erstellt werde, die dann mit Frau Auer abgestimmt werde.
KTA Großmann fragt nach den Anmeldezahlen anderer Schulen. Lt. KOAR Hagelstein seien die Anmelde-
verfahren noch nicht abgeschlossen. Die Zahlen werden dem Protokoll beigefügt.
KTA Beecken fragt an, ob die KGS-Sporthalle benutzbar sei. Dieses wird verwaltungsseitig bejaht.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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